

Soeben erschien:

Der gelbe Schrecken

Roman

von

Friedel Merzenich

*

Ein heiterer und buntbewegter Roman, wie er heutzutage sehr selten geschrieben und doch von vielen so gern gelesen wird! Was ist der „Gelbe Schrecken“? Ein Auto, gelenkt von einem entzückenden Mädels, dessen frische Natürlichkeit, dessen herzhafte Tüchtigkeit, dessen deutsches Gemüt Friedel Merzenich meisterhaft gezeichnet hat. Die vielfältig und spannend verflochtenen Ereignisse führen den Leser in das Büro eines Rechtsanwalts, in die Villa eines Großindustriellen, von Berlin nach Südtirol und nach Thüringen. Dieser Roman quält nicht. Jedes Blatt ist von der Sonne des Humors durchleuchtet. In der Gesellschaft der hier geschilderten Menschen fühlt man sich wohl. Dabei ist es kein oberflächliches Werk. Es ist erfüllt von echtem deutschen Empfinden, und es fällt manches beherzigenswerte, aber niemals pedantische Wort zu der Frage der heutigen Jugend, der die Älteren oft so verständnislos gegenüberstehen. Ein warmherziges Buch, geschrieben von einer Frau, die das Leben kennt und das Leben mit all seinen Torheiten liebt.

②

Brosch. M. 3.—. In Ganzleinen M. 4.50

*

Brunnen-Verlag / Karl Winkler / Berlin SW 68

In Leipzig: Theod. Thomas Komm. Gesch. / In Wien: Buchhandlung Dr. Franz Hain